



## Exposition Addict'Ados les 15, 16 et 17 février 2024

Pendant 3 ans, la Maison des Ados de Strasbourg et l'atelier d'artistes M33, ont travaillé avec 50 ados et les professionnel·les de la MJC de Barembach, le CSC de la Meinau, l'Institution Mertian et l'Ecole de la Deuxième Chance 67 pour créer une campagne de prévention des addictions, par les ados, pour les ados.

Nous vous présenterons les résultats de ce travail à travers une exposition, à destination de tous et toutes (ados, familles, professionnel·les, étudiant·es, ...) :

**Les 15, 16 et 17 février 2024**

**à M33/BrikAdos, 33 rue du Maréchal Lefebvre - 67100 STRASBOURG**

- Jeudi 15 février, de 14h à 18h : visite réservée aux scolaires et aux groupes, sur inscription.
- Vendredi 16 février, de 14h à 21h : conférence de presse, visite des professionnel·le-s, puis vernissage tout public.
- Samedi 17 février, de 14h à 18h : visite tout public.

Une invitation formelle avec le programme précis vous parviendra début janvier.

Nous espérons vous y voir nombreux et nombreuses !